



Luis Fernando Ruíz Pérez

Dr. Sergio Jiménez Ruíz

Control de lectura segundo parcial

Interculturalidad y Salud II

PASIÓN POR EDUCAR

Segundo Semestre

Grupo: C

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de abril de 2023.

Medicina Tradicional Mexicana

Luis Fernando

La medicina tradicional es un recurso fundamental para la salud de millones de personas, en las culturas indígenas es muy importante por la cosmovisión de sus culturas fortaleciendo y preservando su identidad. La oms lo define la suma total de los conocimientos, prácticas que se basan en las teorías, creencias de diferentes culturas, que se utiliza para prevenir enfermedades, diagnosticar y prevenir, con el tratamiento para el bienestar de muchos de los pueblos. La medicina tradicional mexicana es un mosaico procedentes de diferentes culturas y esta actual proviene del desarrollo de la cultura prehispánica y española en el siglo XVI. El nacimiento fue después del mestizaje pero la cosmovisión permitía determinar la casualidad natural o divina las enfermedades y prácticas curativas los colonizadores tuvieron dificultades en la colonización para la evangelización y algunos conceptos mágicos que eran preocupaciones principal de los trailes evangelizado. Después con el paso del tiempo se dio una relación de la medicina indígena donde se reconoció una utilidad empírica para las prácti-

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

19/04/23

Luis Fernando

Medicina Tradicional China y Japonesa

Es originaria hace 2,000 años, se basa en la filosofía de que la enfermedad es consecuencia del flujo inadecuado de la fuerza vital, se restablece la circulación mediante el equilibrio de las fuerzas opuestas del yin y el yang, que se manifiesta en el cuerpo frío y calor, interno y externo y deficiencia y exceso. Los grandes principios de la medicina han adoptado un punto de vista holístico donde cada uno individuo es reconocido como un todo donde el cuerpo y el espíritu forman un todo invisible con la interacción con el entorno, la cual se debe mantener en equilibrio constante. El *ki* corresponde la energía vital que circula en el cuerpo que se caracteriza por su fluidez. El *in* y *yo* se traduce el dualismo presente en todos los elementos del universo. Por eso tiene una gran importancia es la palpación del cuerpo que permite identificar zonas vacías o exceso que manifiestan el desequilibrio energético procedente, elaboran remedios combinando de la naturaleza.

20/04/23

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Fernando

Naturismo

Es una doctrina que considera eficaces los remedios elaborados de base de extractos de productos naturales, tradicional, alternativa o verde. Publicitar el uso de productos naturales a costa de ocultar anecdotas, falsos resultados y beneficios inexistentes, así como violar normas científicas y éticas que son reconocidas por la Organización Mundial de la Salud. Naturismo asumen que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente para admitir su validez como medicamento de que su eficacia nunca haya sido comprobada a la luz de los criterios contemporáneos. A veces se invoca el naturismo como argumento a favor de supuesto sistema curativos ajenos a la ciencia, tales como la terapia floral es una doctrina curativa desde el siglo XX indiscutible siglo, se comenaba con facilidad que el naturismo, comprueba, la farmacodinámica, estudia los efectos bioquímicos y fisiológicos del producto sobre los organismos, sus mecanismos y dependencia de la concentración

26/04/23

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz Luis Fernando

Homeopatía

Es un modelo médico clínico-terapéutico que utiliza sustancias obtenidas de vegetales, animales y minerales en concentraciones muy pequeñas disueltas en agua y alcohol una de las ventajas es equilibrar junto con el ejercicio y tener una alimentación adecuada fortalece al cuerpo para que se corra a sí mismo. No ocasiona riesgos derivados de los defectos secundarios o tóxicos de las sustancias utilizadas. La homeopatía utiliza sustancias en concentraciones infinitesimales, que en concentraciones normales afectan el funcionamiento de los órganos, puede tener ventajas de incorporarla al servicio de salud, una de ellas es una ampliación en el modelo y la cobertura de la población, se favorece una atención integrada en los servicios de la salud, es fácil de instrumentalizar, es una implementación sencilla y de bajo costo, no requiere de material y equipo sofisticado, homeopatía es un modelo médico clínico con una existencia más de 200 años ya mencionadas sus sustancias obtenidas de los animales.

Imanes Terapeutico

se habla sobre los imanes de alta potencia en las afecciones dolorosas e inflamatorias del aparato locomotor. se analiza los resultados obtenidos en la clinica Medicina Natural y Tradicional del ISCM de Camaguey, los imanes provienen de generadores electricos en desuso, computadores sovieticos desechados, bocina grandes, etc. No se observa intolerancia ni complicaciones con la utilizacion de este modo del metodo. El uso terapeutico de los imanes se orienta basicamente hacia un aporte a la curacion natural del cuerpo y su aplicacion medica tiende a restaurar en el organismo sus parametros normales de salud. El tratamiento mediante imanes ejerce sus influencias principales a traves del sistema circulatorio aunque sus efectos abarcan tambien otros sistemas, como el osteomioarticular, digestivo, nervioso, respiratorio, urinario para cual existe normas y metodo de aplicacion que exponemos. La antigua literatura demuestra ya que la civilizaeion mas remotas, como la china, egiptia y otras utilizaron los imanes con

BIBLIOGRAFIA

Medicina tradicional. (n.d.).

Medicina japonesa tradicional: principios y tratamientos. (n.d.).

Medicina tradicional china - Temas especiales. (n.d.). Manual MSD Versión Para Profesionales.

Salud, S. de. (n.d.). *Homeopatía en México.* Gob.mx.

Arias,A, G. < Enero de 2015>. Research- Gate.

Superior, I., Médicas, C., & Camagüey. (n.d.). *Indice Anterior Siguiente Formato PDF.*